



L'info

Les Supporters

Société
Royale

Fondée en
1953

Samedi 19 novembre
Salle A du Kursaal
de Binche. Grande soirée
des Supporters



Le mot du Président

Je vous invite

Je vous invite. Oui, je vous invite à notre traditionnel souper des Supporters. Quand ? Le samedi 19 novembre au Kursaal de Binche. Vous trouverez toutes les infos utiles dans ce petit bulletin.

C'est le Mardi gras à minuit, que notre désormais Président d'honneur Michel Van de Catseyen m'a transmis l'honneur et la mission de Président de notre Société Royale des Gilles Les Supporters. Je le remercie, et avec moi je vous invite à le remercier pour tout le travail qu'il a accompli pendant des années au service de notre tradition et de notre société. Et remercions aussi le désormais ancien Vice-Président Alain Flot qui l'a si efficacement secondé.

Aujourd'hui c'est une nouvelle équipe qui prépare le Carnaval 2012. Non, on n'a pas tout chamboulé, il y a toujours les comitards expérimentés, il y a deux nouveaux, Max et Frédéric, et puis Olivier avec qui votre serviteur partage la présidence.

Aujourd'hui, après un printemps de chaleur et un été de pluie, après la journée sportive de l'Ascension (et vive les Supporters, les compagnes, les amis qui ont participé), voici le moment des retrouvailles : Rendez-vous à toutes et à tous le samedi 19 novembre au Kursaal.

Dany Glotz, Président.

AUTOMNE

2011

Dans ce numéro :

LE MOT DU PRÉSIDENT. 1
INVITATION AU
SOUPER

GROS SUCCÈS 2
POUR LA JOURNÉE
SPORTIVE

TOUS AU KURSAAL LE 19 NOVEMBRE 3

DES ANNONCES 4
ET DES NOUVELLES

**Nous y serons
toutes et tous
au Kursaal
à Binche
le samedi 19
novembre
pour la soirée
des
retrouvailles
un souper
super
dans
l'ambiance
Supporters**

**Avec le soutien
de la Ville de
Binche.**

Les Supporters de l'été

Gros succès de la journée sportive

Depuis le souper aux harengs, que sont devenus les Supporters, où les retrouvons-nous ? Quelques-uns passent de temps en temps au local, quelques autres s'y retrouvent en réunion du Comité. Et puis il y a la journée de l'Ascension, cette année le 2 mai, pour le grand tournoi de mini-foot sur prairie. Avec toutes les sociétés de Gilles. Voici quelques photos de l'évènement et toutes les autres sont sur le site.



Je lance la machine...



Rattraper le ballon... Et puis on verra...



La vice-présidence en famille...



C'est moi qui le pousse... le ballon...



La tribune VIP des Supporters



Heureusement, je suis là pour le ravitaillement



L'équipe du jour... en contrejour...

Samedi 19 novembre

Rendez-vous au Kursaal

Que dire ? Que ce sera une grande soirée pour les membres de notre Société, leur famille et leurs nombreux amis. Le souper annuel mobilise les grands et les petits. Réservez dès à présent votre table. Invitation cordiale à toutes et à tous.

Comment réserver votre table ?

Appelez Rony LIEM à partir de 17 heures, tous les jours et jusqu'au 13 novembre, au GSM N°

0498 03 54 25

Son adresse : rue de Namur, 8, à Binche. Ou bien réservez sur le site Web

www.lessupporters.be

Le banquet se déroulera le samedi 19 novembre 2011 à 19 h30, en la salle A du Kursaal. C'est Mathias Flot qui dirigera la cuisine et le service.

Notre prix 2011 :

Pour les adultes : 20 €

Pour les enfants à partir de 6 ans : 10 €

Buffet Région et terroir

Escaveche d'anguille de Chimay

Salaisons fumées et assortiment de terrines de nos Ardennes

Boulet à la liégeoise

Filet de poulet à la Binchoise blonde et légumes croquants

Buffet Méditerranéen

Anti pasta de Toscane

Salade catalane

Mezze à la grecque

Crudités - Féculents - Sauces - pains et beurre

Et le dessert.

*Le DJ c'est
Thomas Piérard.
Super ambiance*

*Avec la batterie des
Supporters*

*ET LA MU-
SIQUE ... ET
LA VIOLE*



Des annonces et des nouvelles...

Elles nous ont quittés

C'est toujours une émotion pour notre comité de présenter des condoléances aux familles de l'un ou l'autre de nos membres qui a perdu un être cher. Ici, nous devons évoquer la disparition de deux personnes bien connues des Supporters.

Lena VAN DEN BROEK

Elle était là, depuis de longues années à veiller sur le confort de Jean-Claude Marlière, chef de batterie des Supporters. A Jean-Claude, à Sandrine et à sa famille, nous présentons nos amitiés.

Claudine POURTOIS

La maman d'Olivier Steigner, elle aussi, s'en est allée. Quelques-uns d'entre nous se souviennent des matins du Dimanche et du Mardi Gras. Et Claudine était aussi une figure du théâtre amateur, avec les Ateliers de Binche-Estennes et la troupe Alternative. A André, à Olivier et à toute la famille nous redisons notre amitié.

Ils ont convolé

Le saviez-vous ? Notre batteur de caisse, le bon Vincent, a épousé sa Cindy. Félicitations aux nouveaux époux.

L'ADF nous informe

Lors de son assemblée générale du 14 juin 2011, la décision a été prise de préciser à l'article , 3^{ème} paragraphe, point 3 A b : *que le parent ou le grand parent ayant été domicilié à Binche plus de 10 ans doit l'avoir été pendant les 30 dernières années.* »

Audition de la batterie

Avec Quinquin, Vincent et les autres.

**Dimanche
11 décembre, dès
10 heures.**



*Il est arrivé le
Champagne.
Avec ses bulles et sa
jolie étiquette.*

On peut déjà le commander et en prendre livraison au local.

*Le prix ne change pas :
15 Euro la bouteille,*

*90 Euro le carton de 6
bouteilles.*

(Et il sera à la carte de notre souper du 19 novembre.)

Ont participé à ce petit numéro : le Président, le Vice-président, le Secrétaire et tous les membres du Comité..

**Conception et réalisation :
Cyrille Verlinden.**

Octobre 2011

Allons au théâtre

Vous n'êtes pas allés au théâtre! Vous auriez dû. Parce qu'ici nos amis du cercle dramatique Plus Oultre se sont une nouvelle fois surpassés. **El perruche éyé l'poulet** c'est le patois picard binchois de Michel Henrist adaptant. *La perruche et le poulet*, un vaudeville de Robert Thomas. Tout se passe dans l'étude d'un notaire parisien au départ mis à la sauce binchoise et un soir d'automne. La standardiste, perruche bavarde découvre son patron assassiné... Etc.

Sang d'binchou

C'est au théâtre communal les 19, 20, et 21 octobre et encore le week-end suivant. A l'occasion du centième anniversaire de Raymond Rochez dit le Furtu, l'ADF et la Société royale des Pélissiers présentent **Sang d'Binchou**. Jouée pour la première fois en 1945. Le succès ne se démentit jamais. L'œuvre est intéressante pour sa valeur documentaire et affective. Elle fut jouée à de nombreuses reprises et toujours avec succès. La vie

de famille y est représentée et nous plonge dans ces belles années de l'entre-deux-guerres, avec les soucis de l'époque mais les joies aussi. Raymond Rochez avait l'art de peindre nos émotions, l'amour que nous portons à nos fêtes, à notre Carnaval, à notre Ville.

C'était le dimanche des Fêtes de Septembre

La fameuse course des garçons de café a eu lieu à initiative de la Société des Jeunes Indépendants.

Avec 2 équipes de Supporters : la 1^{ère}, Christophe, David et Pascal s'est classée 3^{ème} et la 2^{ème}, l'autre Christophe, Fred et Thierry, s'est classée 6^{ème}.

Un grand merci aux supporters présents, ainsi qu'aux épouses de s'être déplacés malgré une météo un peu capricieuse.

Et nous avons reçu le prix « spécial » du concours, pour ceux qui ne savent pas à quoi cela correspond, je les invite à notre tournoi de mini-foot 2012, ils comprendront très vite.



Avant ou après la course des Garçons de café ?